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Question du groupe socialiste 
 

Hôpital neuchâtelois – décisions politiques? 

Les dernières décisions du Conseil d'Etat concernant Hôpital neuchâtelois suscitent de vives 
réactions, ce qui peut tout à fait se comprendre. 

De plus, la direction d'HNE utilise son organe d'information interne pour mettre en doute les 
décisions du Conseil d'Etat. N'avait-elle pas proposé au Conseil d'Etat deux solutions et déclaré 
qu'elle se soumettrait aux décisions du gouvernement? 

Les médecins gynécologues-pédiatres de l'Hôpital de Pourtalès menacent de démissionner. 

Est-ce que ces différentes réactions remettent en cause les décisions du Conseil d'Etat? 

Afin d'éliminer toute ambiguïté sur ce dossier et de pouvoir continuer de construire nos institutions 
de santé en toute sérénité, nous remercions par avance le Conseil d'Etat de confirmer ses 
décisions et les raisons qui l'on mené à ces conclusions. 

Signataires: O. Duvoisin, M. Maire-Hefti et D. Schürch. 


